

# 公安委員会定例会議開催状況

- 1 開催日時 令和7年1月15日（水）午前9時45分から午前11時27分まで
- 2 開催場所 公安委員会室
- 3 出席者
  - (1) 公安委員会  
竹内委員長 久保田委員 入内島委員
  - (2) 警察本部  
本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長  
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長  
監察課次席 訟務室長 交通安全対策室長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長
- 4 議事の概要
  - (1) 報告事項
    - ア 年末における部門横断的な犯罪抑止・検挙対策の実施結果について  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「犯罪の抑止や検挙対策として一斉検問は効果があると思う。各種準備は大変と思うが、無免許運転の検挙等結果も出ていることから、このような取組は今後も継続してもらいたい。」と意見があった。
    - イ 館林市東美園町地内における殺人事件被疑者の検挙について  
警察本部から、上記の件について報告があった。
    - ウ 太田市南矢島町地内における強盗未遂事件の発生について  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「このような事件には県民が不安を感じると思うので、被疑者の検挙に向けて尽力いただきたい。」と意見があった。
    - エ 伊勢崎市上諏訪町における殺人及び殺人未遂事件被疑者の検挙について  
警察本部から、上記の件について報告があった。
    - オ 館林市松原三丁目地内における殺人未遂事件の発生について  
警察本部から、上記の件について報告があった。
    - カ 交通人身事故発生状況について（令和6年中）【速報値】  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「当県の交通人身事故発生件数、負傷者数は全国平均よりも減少率が多いので、これまでの各対策が間違っているとは思わない。引き続き気を引き締めてやっていただきたいと思う。」と意見があった。
    - キ 12月中の警衛警護等実施結果について  
警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「対象者の無事が当たり前とされる仕事なので大変かと思うが、引き続きしっかり取り組んでいただきたい。」と意見があった。

ク 職員による非違事案の処分について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 人事案件について

警察本部から、人事案件について説明があり、同意した。

イ 行政訴訟事件の発生及び応訴について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 保有個人情報不訂正決定に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 安全運転管理者等講習業務委託に関する群馬県公安委員会の事前認定における公告結果について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案11件の意見聴取結果及び8件の聴聞結果について説明があり、決裁した。